

## Bitte hier keine Fahrräder abstellen!

Liebe Radfahrerin, lieber Radfahrer,

hier am Geländer geparkte Fahrräder stellen für Menschen mit Geh- oder Sehbehinderung eine Gefahr dar. Insbesondere die Sockelkante dient als Leitlinie für Sehbehinderte und blinde Mitmenschen.

Wir möchten Sie deshalb höflich bitten, Ihr Fahrrad nicht noch einmal hier abzustellen. Nutzen Sie in Zukunft doch bitte die Fahrradabstellanlage – dort können Sie Ihr Fahrrad auch komfortabel anschließen.



Stadt Bergisch Gladbach